





## COLUMNIA

## ¡OTRA LLAMADA EN EL AIRE! SHEINBAUM Y TRUMP: ¿DIÁLOGO REAL O PURO TEATRO PARA LOS MEXICANOS?



## STAFF

¡Vaya, vaya, compatriotas! Justo cuando pensábamos que el 2026 nos daría un respiro, aquí viene otra llamada telefónica entre la presidenta Claudia Sheinbaum y Donald Trump, ese dúo que parece salido de una telenovela política con más giros que el Río Bravo. Este Viernes 30 de enero, mientras México lidiaba con sus problemas cotidianos –inflación, inseguridad y un TMEC que temblaba como gelatina–, los dos líderes se pusieron al teléfono por 40 minutos. Trump, fiel a su estilo bombástico, tuiteó en su Truth Social que fue una “conversación muy productiva” con la “líder maravillosa e inteligente” de México, enfocada en frontera, narcotráfico y comercio. Y hasta prometió “pronto volveremos a hablar” y “concertaremos reuniones en nuestros respectivos países”.

¡Sueno bonito, ¿no? Pero del lado de Sheinbaum, como siempre, la comunicación es un laberinto: “productiva y cordial”, dijo en su mañana, con un saludo a Melania de por medio, y coincidencia en que “vamos muy bien” en seguridad.